3 Piéces

85 m?

Réf. 84356430
1650 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Opportunité Rare : Magnifique Penthouse sur le Boulevard Edouard VI
a Beaulieu-sur-Mer | Ce joyau au 3eéme et dernier étage offre environ
80m2 d'espace avec des vues panoramiques a couper le souffle sur le
port, la mer et le Cap Ferrat. Doté d'un ascenseur privé pour un acces
exclusif, cette propriété est une toile qui n'attend que votre touche
personnelle, offrant la possibilité d'une rénovation compléte pour créer
votre retraite cotiere de réve. Ne manquez pas cette trouvaille
extraordinaire - renseignez-vous des maintenant !Parking couvert et

cave inclus.Honoraires a la charge du vendeur. ...

Rare Opportunity: Spectacular Penthouse on Boulevard Edouard VIl in Beaulieu sur
mer! This 3rd and top-floor gem boasts approx. 80m2 of prime real estate with
breathtaking panoramic vistas of the port, sea, and Cap Ferrat. Featuring a private
elevator for exclusive access, this property is a canvas awaiting your personal touch,
offering the potential for a complete renovation to create your dream coastal retreat.
Don't miss out on this extraordinary find — inquire now!Covered parking and cellar
included.
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